

Pollution atmosphérique : le niveau d'alerte est franchi depuis mercredi

PUBLIÉ LE 25/05/2012

Par La Voix Du Nord

Depuis mercredi, 18 h, les concentrations de poussières en suspension dans l'atmosphère dépassent le niveau réglementaire,



fixé à 80 $\mu\text{g}/\text{m}^3$ en moyenne glissante sur 24 h (niveau d'alerte) sur la région Nord - Pas-de-Calais.

Ces concentrations élevées provoquent une pollution atmosphérique à l'origine de graves troubles respiratoires chez les personnes les plus sensibles (enfants, personnes âgées, femmes enceintes, déficients respiratoires). Avec un pic horaire à 121 (mesuré par le capteur du lycée Wallon à 11h), un pic à 106 à Denain (mesuré par le capteur de la rue Émile-Zola), l'arrondissement de Valenciennes est particulièrement touché. « Les poussières en suspension trouvent pour origines principales le chauffage, les industries et le trafic automobile », explique l'association de surveillance de l'atmosphère, avant de poursuivre : « Cet épisode s'explique par des conditions anticycloniques défavorables à la dispersion des polluants. » Au vu des conditions météorologiques annoncées (vent faible, températures actuelles à 19° C prévues, à 24° C dans la journée, pressions atmosphériques à 1024 hPa, dissipation lente du brouillard matinal pour laisser place au soleil) et au vu des modèles de prévision de la qualité de l'air, l'épisode de pollution doit se poursuivre aujourd'hui en raison de concentrations élevées des poussières en suspension.

Il est donc recommandé aux personnes sensibles (enfants, personnes âgées, femmes enceintes, déficients respiratoires), d'éviter toute activité sportive ou physique intense augmentant le volume d'air inhalé. Les publics concernés doivent également veiller à ne pas aggraver les effets de cette pollution par d'autres facteurs irritants, tels que l'usage de solvants sans protection appropriée, ou encore le tabac qui joue un rôle majeur dans la survenue des maladies respiratoires. Enfin, ces personnes doivent respecter leur traitement médical en cours et consulter un médecin en cas de gêne.

Par mesure de prévention, il est préférable, dans le cadre de vos déplacements, de privilégier les transports en commun et le covoiturage et dans tous les cas d'utiliser les moyens de transport les moins polluants, ou à défaut de réduire la vitesse de circulation. • G.A.

Vous pouvez accéder à l'ensemble des résultats des mesures Atmo et suivre l'évolution de la situation sur le site Internet de l'association : www.atmo-npdc.fr

3 formats pour consulter le journal

Le journal PDF

La Voix du Nord telle que vous la connaissez !

Votre journal se charge dans une nouvelle fenêtre et vous pouvez le feuilleter comme vous en avez l'habitude.

Vous pouvez ensuite le télécharger au format PDF pour une consultation hors ligne.



[Aperçu](#)

Le journal en version numérique

Une nouvelle façon de lire votre journal !

Téléchargez notre application La Voix du Nord pour redécouvrir votre journal avec une mise en page inédite !

Naviguez d'articles en articles avec votre souris et votre clavier, en ligne ou hors connexion.



[Aperçu](#)

L'espace Numérique Premium

Une information enrichie sur lavoixdunord.fr !

Outre l'accès au Journal Numérique, retrouvez tous les jours des centaines d'articles élaborés spécifiquement pour le web ou issus du journal papier.

Des contenus enrichis, en particulier en photos et vidéos, sur les actualités locales, régionales, nationales et internationales.



Aperçu